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allocation aux adultes handicapés
Question écrite n° 36605

Texte de la question

M. Rémi Delatte attire l'attention de Mme la ministre des affaires sociales et de la santé sur la revalorisation de
l'allocation aux adultes handicapés (AAH). Alors que, lors du quinquennat précédent, l'AAH a progressé de 25 %
avec deux revalorisations annuelles, les associations de personnes handicapées s'inquiètent de l'absence de
déclaration du Gouvernement sur la revalorisation de cette allocation au 1er septembre 2013. La revalorisation
engagée lors du précédent quinquennat doit être poursuivie afin d'éviter que les personnes handicapées soient
exclues socialement. Il souhaite connaître les engagements financiers que le Gouvernement compte prendre
pour revaloriser à un niveau décent l'allocation aux adultes handicapés.
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